

La cérémonie eut lieu à l'issue des vêpres solennelles. Le T. R. P. Ange-Marie y prononça une délicate allocution de circonstance pour souhaiter la bienvenue aux deux recrues de la grande Famille et leur offrir les vœux de persévérance qu'elle forme pour eux.

#### FRATERNITE SAINT-LOUIS ROI

**L**a retraite des Frères de cette fraternité leur a été donnée à l'occasion de la sainte visite par leur nouveau Père Directeur, le R. P. Jean-Joseph, du 18 au 25 octobre. A peine de répéter qui se dit chaque année de la fidélité, de la ferveur et de la générosité de nos chers Frères, rien de particulier n'est à signaler de ces jours de grâces. Notons pourtant une quinzaine de prises d'habit venant grossir le chiffredéjà respectable de cette vaillante Fraternité de l'Est. (1)

#### NOUVELLES DES FRATERNITES

**L**e R. P. Viateur, du couvent de Québec a fait la visite canonique de la Fraternité de SAINTE-JULIE DE SOMMERSET (Co. Mégantic) du 29 septembre au 1er octobre et celle des deux Fraternités de Saint-Raymond de Portneuf du 30 octobre au 2 novembre. A SAINTE-JULIE, il n'y eut qu'une prise d'habit et 6 professions. Le recrutement y semble difficile. Pourquoi ? Par contre à SAINT-RAYMOND, le Visiteur a fait environ trente vêtures et soixante professions. D'ailleurs à Sainte-Julie comme à Saint-Raymond, les Tertiaires sont fervents et attachés à leur sainte Règle.

Le R. P. Matthieu, du couvent de Montréal, visita les Fraternités de LACHINE, les 11, 12 et 13 octobre. Durant trois jours, au rapport de la Sœur Secrétaire, ses instructions pratiques visèrent à faire des Sœurs les parfaites imitatries de N. P. S. François. Aussi à la clôture, 25 postulantes vinrent-elles grossir les rangs des Tertiaires de la Paroisse des Saints-Anges et 11 novices firent leur profession.

Le R. P. Pierre du couvent de Montréal, passa les 18, 19, 20 et 21 octobre au milieu des Tertiaires de L'ACADIE, et comme toute la paroisse fut invitée à assister aux assemblées, la visite se termina par la vêture de 40 membres et une profession.

De plus les Discrétoires arrivés au terme de leur office furent renouvelés. Le R. P. Visiteur se montra fort satisfait des résultats de son passage.

Le R. P. Grégoire, du couvent de Québec, fut le Visiteur de la Fraternité de SAINTE-Foy, du 29 novembre au 1er décembre ; 4 vêtures et 34 professions. Comme en plusieurs autres paroisses où le Tiers-Ordre est en

(1) Par suite d'un involontaire retard cette notice ne nous a été remise qu'en décembre. N. de la D.